

Leiser Abschied von "Sissi"

Sonntag, den 06. November 2011 um 22:26 Uhr



Wie der aktuelle Oktober-Auszug des Österr. Luftfahrzeugregisters der Austro Control zeigt heißt es von der roten Fokker 27 der Amerer Air, die liebevoll auf den Namen "Sissy" getauft wurde, Abschied nehmen. Die Immatrikulation OE-ILW wurde offiziell aus dem Register gestrichen. Die 1985 gebaute Fokker stand nach Einsätzen bei Air Wisconsin in den USA und Amira Air seit Mitte 1995 in Diensten des in Linz ansässigen Frachtspezialisten Amerer Air.

Neben den beiden Cargo-Ladies der Type Lockheed L-188 Electra versah die Fokker unzählige Frachtdienste in ganz Europa und auch darüber hinaus. Mit ihrer poppig-knallroten Lackierung wurde die "Sissy" aber 2007 zu einem beliebten Fotoobjekt für die Spotterszene. Nach dem Rückzug aus dem Frachtfluggeschäft von Amerer Air wurde die Maschine nach ihrem letzten Flug von Pristina nach Linz am 05. November 2009 am Flughafen Linz abgestellt. Mit der Löschung aus dem österreichischen Luftfahrzeugregister, im übrigen des derzeit einzigen in Österreich zugelassenen Frachtflugzeuges, dürfte die Geschichte der Fokker bald zu Ende gehen. Der Verein der Freunde des Flughafens Linz wird sie natürlich über den weiteren Verlauf gerne informieren.



Österr. Luftfahrzeugregister Download: <http://www.austrocontrol.at/content/atm/AIS/Products/>

[OeNfL/LFZREG/lzreg.shtml](#)

Foto: Jürgen Stiglmair

Text: Michael David

[Mediananfragen](#)